

Stadt-Feuerwehr eröffnet Köflacher Fasching

In den festlich geschmückten Bohmannsaal lud die Freiwillige Stadtfeuerwehr Köflach zum Feuerwehrball ein und auch diesmal wurden die zahlreichen Besucher nicht enttäuscht. Eine sehr nette Dekoration des Saales mit Naturblumen an den Wänden und auf den Tischen und zwei Riesenfüllhörnern, die eine Unmenge Blumen über die in den Saal tretenden Gäste zu schütten schienen, brachte sofort die richtige Stimmung, zu der ein Salonorchester unter Kapellmeister Ernst Schabel viel beitrug.

Herr Erich Oberth konnte namens der Stadtfeuerwehr wieder zahlreiche Ehrengäste unter der großen Masse der festlich gekleideten Ballbesucher begrüßen, und zwar: Bürgermeister der Stadt Köflach, Alois Edmayer, Bezirksfeuerwehrkommandanten Franz Mayer mit dessen Stellvertreter Hauptmann Josef Bohmann, Brandinspektor Dipl.-Ing. Raimund Rieger, die Abschnittskommandanten Ing. Peter Reinthaler, Karl Mara, Heinrich Klinger und Karl Fechter, die Bezirksfeuerwehrräte Anton Frank, Franz Raudner und Karl Strablegg und Bezirksgeschäftsführer Karl Kriehuber mit ihren Gattinnen, Herrn Dechant Narnhofer mit den Kaplänen Lukabauer und Steinwender, den Leiter des Arbeitsamtes Voitsberg Herrn Hofer, Gemeinderat Gspurning, Herrn Direktor Trexler mit Herrn Kuttinig, eine starke Gendarmerieabordnung unter Führung von Postenkommandanten Revierinspektor Braun und Revierinspektor Pachler, Herrn Barometter als Vertreter der Firma Haberkorn, die zahlreichen Vertreter des Köflacher Gewerbestandes und die 18 Feuerwehrabordnungen des Bezirkes mit ihren Kommandanten aus Bärnbach, Edelschrott, Gaisfeld, Geisttal, Graden, Hallersdorf, Köppling, Krems, Krottendorf, Ligist, Maria-Lankowitz, Rosental, Salla, Stallhofen, Voitsberg sowie die Werksfeuerwehren von Bärnbach-Zentralanlagen, Glasfabrik Köflach und Glasfabrik Körbitz. Insbesondere begrüßte Herr Oberth mit launigen Worten die entzückenden Ballbesucherinnen, die mit ihren reizenden Balltoiletten die Dekoration des Saales zur großen Freude der männlichen Ballbesucher noch schöner machten.

Unter den Klängen einer zündenden Polonaise ordneten sich nun die von Herrn Oberth aufgerufenen Paare in langer Reihe, geleitet von den Paaren Bürgermeister Alois Edmayer mit Frau Rosegger, BFK Franz Mayer mit Frau Gröbl, BFK-Stellvertreter Hauptmann Josef Bohmann mit Frau Bartl, Abschnittskommandant Karl Fechter mit Frau Mara, Abschnittskommandant Heinrich

Klinger mit Fräulein Wascher und Abschnittskommandant Karl Mara mit Frau Reinthaler. Kunstvolle Figuren führten zur Walzerstraße, durch die die Paare feierlich hindurchtanzten. Ein neuer Abschluß war es, als plötzlich die Walzerklänge verstummten und die Paare mit Marschmusik zu den Tischen zurückgeleitet wurden.

Dann aber gings los. Kaum konnten die Paare zu den Tischen zurückgelangen, lockten immer wieder Walzer und moderne Tanzmelodien auf das Tanzparkett und dort war die ganze Nacht der überwiegende Teil der Ballbesucher

Auch im Keller, an der Bar und am Likörstand stand man Schlange, um etwas zu bekommen und wenn man im Keller etwas speisen wollte, mußte man eine Weile warten, bis ein Plätzchen zum Niedersetzen zu finden war. Auch in den späten Stunden kamen immer wieder neue Besucher, die es nicht versäumen wollten, den Köflacher Faschingsbeginn mit der Stadtfeuerwehr zusammen zu feiern. Nur ungern trennten sich die Besucher zu später Stunde von der ausgezeichneten Stimmung, die dem ganzen Abend eine besondere Note gab.

F. K.